



## Lo Mejor de Islandia

### Lo Mejor de Islandia + Trekking Landmannalaugar opcional

18 - 30 JUL 2026 (13 días)

V5194



Viaje senderismo. Tamaño del grupo: reducido (5 - 8 pax)  
+ Extensión trekking. Tamaño del grupo: reducido (5 - 8 pax)

### Islandia, Hielo y Fuego.

Islandia es una tierra joven aun formándose. Las fuerzas opuestas de la naturaleza, constructivas y destructivas, fuego y hielo se entrelazan para crear una explosión paisajística tan espectacular que convierte a Islandia en un destino indispensable para todos aquellos a los que nos fascinan los territorios extremos.

Paisajes salvajes, enormes glaciares, volcanes activos y una enorme variedad de fauna y flora adaptadas a las duras condiciones de las islas son algunas de las muestras que podremos observar en este viaje, nada convencional, que es una inmersión a pie en algunos de los parajes más impactantes del planeta, sin ninguna pretensión de conocer la isla en su totalidad.

### EL VIAJE

Os ofrecemos un viaje para caminar entre volcanes, fumarolas, glaciares y costas visitando lugares tan emblemáticos como Landmannalaugar, el Glaciar Vatnajökull, la cascada de Dettifoss y el Lago Myvatn entre otras maravillas de este país.

Nos desplazaremos en transporte privado, seremos un grupo reducido (máximo 8 personas) para cada día realizar excursiones caminando y hacer algunas paradas para fotografiar puntos de interés muy singulares. Nos alojaremos en cómodos "guesthouse" donde podremos descansar y disfrutar de baños de aguas termales, algo común en estos lugares.

### AMPLIACIÓN OPCIONAL DE TRES DÍAS: EL TREKKING DE Landmannalaugar

Además, queremos ofrecer para los que así lo solicitéis, una ampliación del viaje realizando quizás uno de los trekkings más impactantes del mundo, nos referimos al Trekking de Landmannalaugar. Durante tres días recorreremos las tierras altas con fumarolas y ríos multicolores generados por los componentes volcánicos que emanan de la tierra para pasar a un terreno salpicado por lagos, glaciares y conos volcánicos en un marco de gran amplitud.

¡Visita Islandia en un viaje activo, recorre la isla caminando y piérdete por unos días entre tanta belleza natural!

### PROGRAMA

## 18 JULIO 2026

### Vuelo a Reikiavik.

Llegada del vuelo y traslado al hotel.

### ALOJAMIENTO

Eldey Airport Hotel en reykjanesbær (AD)

## 19 JULIO 2026

### Península de Snaefellsjökull.

Por la mañana traslado a la península de Snaefellsjökull y excursión por la zona. Visitaremos el crater Saxhóll y las cascada Svodufoss y Kirkufellfoss. Nada mejor que iniciar nuestro viaje visitando esta preciosa península situada al oeste del país y que alberga preciosas cascadas y conos volcánicos. Realizaremos varias paradas camino a nuestro alojamiento que nos servirán para disfrutar de los hermosos paisajes islandeses y calentar nuestras piernas para las próximas excursiones.

### ALOJAMIENTO

Grundarfjördur Hostel en Grundarfjörður (A)

## 20 JULIO 2026

### Volcán Draphulidararfjall y traslado a Akureyri.

Visitaremos el volcán Draphulidararfjall, volcán extinto que nos brindará amplias vistas de la península de Snaefellsnes y del glaciar Snaefellsjökull y mirando al norte, del océano atlántico. Regresaremos por el mismo camino y emprenderemos viaje a Akureyri. Akureyri es la principal ciudad del norte de Islandia y un importante centro cultural y de servicios de la región. Situada a orillas del fiordo Eyjafjörður, destaca por su ambiente tranquilo, casas de colores, cafés acogedores y una activa vida cultural.

### RUTAS

#### Ascenso al volcán Draphulidararfjall Distancia: 6,5 km, Subida 490 m, Bajada 490 m

Partiremos prácticamente de una altura de pocos metros sobre el nivel del mar y en dirección sur alcanzaremos la cumbre atravesando un terreno de turberas y canchales.

### ALOJAMIENTO

Acco Guesthouse en Akureyri (A)

## 21 JULIO 2026

### Ascenso al Hafnarhryna, en la Península del Troll. Opción de paseo en barco para ver ballenas.

Por la mañana nos desplazaremos a Siglufjörður, población situada al norte de la Península del Troll. Tröllaskagi, como se la conoce en islandés, es una región montañosa del norte del país, caracterizada por picos escarpados, valles profundos y fiordos abruptos. Su nombre proviene de la mitología islandesa, ya que esta península, por su relieve abrupto, su clima duro y su aislamiento, era considerada un entorno ideal para ellos. Además, muchas formaciones rocosas y picos se interpretaban como trolls petrificados por la luz del sol, ya que, según las leyendas, estos seres se convertían en piedra al amanecer. Por la tarde podremos subirnos en un barco y con suerte ver las ballenas.

### RUTAS

## **Ascenso al Hafnarhýrna Distancia: 10,5 km, Subida 755 m, Bajada 755 m**

Desde Siglufjörður seguiremos un corto tramo de la carretera hasta encontrar un desvío que rápidamente asciende junto al margen de un río en dirección a las cumbres. La ruta avanza por el cordal hasta alcanzar la cima del Hafnarhýrna, desde donde podremos admirar el paisaje montañoso de la península y los fiordos. Regresaremos al inicio descendiendo por un pequeño circo glaciar hasta alcanzar la población.

## **ALOJAMIENTO**

Acco Guesthouse en Akureyri (A)

## **22 JULIO 2026**

### **Cascadas de Godafoss. Parque Natural de Jokulsarglufur. Lago Myvatn. Baños termales.**

Iniciaremos la jornada visitando la Cascadas de Godafoss, la primera de las grandes y caudalosas cascadas que conoceremos durante el viaje. Después cruzaremos al lago Myvatn "lago de las moscas enanas" y haremos algunas paradas para hacer algunas fotos. Nuestras excursiones se realizarán en la fumarolas de Námafjall y la región volcánica de Krafla, donde no hace mucho tuvo lugar una erupción tipo fisural de basaltos básicos de color negro que resaltan sobre terreno volcánico ácido de colores rojizos y naranjas. Veremos el cráter Viti con su famoso lago de tono azulado. Si nos sobra tiempo, finalizaremos la jornada con un estupendo baño en un complejo de aguas termales.

## **VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES**

### **Cascada de Godafoss**

La Cascada Goðafoss es una de las más espectaculares y famosas de Islandia. Está situada en el curso del río Skjálfandafljót, en el noreste del país.

## **RUTAS**

### **Hverir - Námafjall Distancia: 3 km, Subida 115 m, Bajada 115 m**

Ruta circular en Hverir, con fumarolas, charcos de agua caliente y pequeñas lagunas. Ascenso suave hasta la cima de Námafjall con vistas panorámicas, seguido de un descenso entretenido entre piedras y vapor.

### **Leirhnjukur- Krafla Distancia: 4,5 km, Subida 85 m, Bajada 85 m**

Recorrido por senderos balizados y pasarelas sobre un impresionante campo de lava formado por las erupciones del Krafla.

## **ALOJAMIENTO**

Vogar Travel Service en Myvatn (A)

## **23 JULIO 2026**

### **Parque Natural de Jokulsarglufur: el Cañón de Ausbyrgi y la Cascada de Dettifoss.**

Visita del Parque Natural de Jokulsarglufur donde caminaremos en el Cañón de Ausbyrgi y visitaremos la Cascadas de Dettifoss (la más caudalosa de la isla). Partiremos aguas arriba desde el valle de Vesturdalur siguiendo el río Jökulsá. De inicios el paisaje es árido y lo más destacado es el cañón Jökulsá con sus impresionantes vistas, las formaciones basálticas y un cono volcánico de gran interés geológico. Visitaremos la Cascada de Dettifoss, la más caudalosa de Islandia y que es abastecida por el glaciar Vatnajökull. Tras varios kilómetros alcanzaremos el cañón de Ausbyrg-Botnstorð. Su génesis se debe al poder erosivo de las aguas del cañón Jökulsá que posteriormente dejó de ser usado por este río encontrando otra salida al mar por un camino que en su momento le resultó más sencillo. Es muy interesante es la presencia de la montaña Eyjan, que parece una isla rocosa. La mitología interpretó este valle como huella del caballo de Odín. Según el lugar donde nos alojemos, el orden de las paradas y excursiones puede variar.

## RUTAS

### **Cascadas de Selfoss y Dettifoss Distancia: 6 km, Subida 140 m, Bajada 140 m**

Un sencillo sendero por el valle del río Thor nos llevará a conocer la espectacular cascada de Selfoss y la gigante de Dettifoss.

### **Cañón de Ásbyrgi Distancia: 2 km, Subida 50 m, Bajada 50 m**

Realizaremos una corta excursión para observar el interior del cañón.

## ALOJAMIENTO

Eyjólfssadir Guesthouse en Egilsstadir (AD)

## 24 JULIO 2026

### **Cascadas de Laugarfell. Traslado hacia el sur de la isla.**

Laugarfell se ubica en el este de las Tierras Altas de Islandia, al norte del monte Snæfell (1.833 m). Según la tradición local, las aguas de sus piscinas naturales poseen propiedades curativas. Tras la ruta nos trasladaremos hacia el sur de la isla, en concreto hacia la zona del glaciar Vatnajökull.

## RUTAS

### **Cascadas de Laugarfell Distancia: 8 km, Subida 280 m, Bajada 280 m**

Comenzaremos en la cabaña de Laugarfell y realizaremos un recorrido circular combinando tramos de sendero y pasarelas, pasando por varias cascadas impresionantes, como Studlafoss, Faxi y Kirkjufoss, así como por cañones y humedales.

## ALOJAMIENTO

Höfn Hostel en Höfn (A)

## 25 JULIO 2026

### **Glaciar Vatnajökull: Skálafellsjökull y el lago Jökulsárlón (navegación opcional). El Cañón de Mulagljufur.**

Iniciaremos la jornada con una excursión en una de las lengua glaciares del Vatnajökull, el Skálafellsjökull. Interesante itinerario para la observación de morrenas frontales, lagos de origen glaciar y ver la zona de ablación ( fusión) del hielo. Luego nos desplazaremos al lago Jökulsárlón, de origen glaciar con salida al mar, lleno de icebergs proveniente del Vatnajöull. Realizaremos un breve paseo por el margen de la morrena frontal que sirve de dique a este remanso de agua y al finalizar veremos cómo algunos de estos icebergs son empujados por la corriente hacia el mar. Opcionalmente se puede contratar un paseo en barco entre Icebergs. Antes de seguir en dirección al sur podremos detenernos en Mulagljufur, un profundo cañón con paredes verticales cubiertas de musgo y cascadas que se precipitan desde lo alto.

## RUTAS

### **Skálafellsjökull Distancia: 8,5 km, Subida 240 m, Bajada 240 m**

Recorrido circular que comienza cerca de Skálafell y asciende hasta un mirador sobre el glaciar Skálafellsjökull, ofreciendo vistas panorámicas del glaciar y el valle. Realizaremos el regreso por un sendero junto al río formado por la lengua glaciar.

### **Cañón de Mulagljufur Distancia: 6 km, Subida 430 m, Bajada 430 m**

Sendero de ida y vuelta que nos llevará hasta un increíble mirador desde el que contemplaremos el cañón y las cascadas Hangandifoss y Múlafoss. Al inicio, tras una subida, tendremos unas estupendas vistas de la lengua del Fjallsjökull, deslizándose hasta ir a morir en Fjallsárlón. El camino puede resbalar si ha llovido, por lo que deberemos prestar especial atención cuando la pendiente sea pronunciada.

## ALOJAMIENTO

Hvoll Hostel en Kirkjubæjarklaustur (A)

## 26 JULIO 2026

### Glaciar Vatnajökull: Parque Natural de Skaftafell.

Segundo día dedicado a este glaciar, el más grande de Europa, pero esta vez en su flanco oriental, junto a la lengua del glaciar Skaftafelljökull y la cascada Svartifoss. Tendremos la posibilidad de alargar la ruta alcanzando la cima de Kristinartindar y poder disfrutar de uno de los paisajes de alta montaña más espectaculares del viaje.

## RUTAS

### Skaftafellsjökull y Svartifoss Distancia: 18 km, Subida 770 m, Bajada 770 m

Desde el centro de información del Parque Skaftafell tomaremos un sendero que nos ayudará a ganar altura y poder disfrutar de las primeras panorámicas sobre el hielo. Veremos grietas en el hielo, lagunas originadas por la fusión del hielo con icebergs flotando y, aguas arriba, la gran acumulación de hielo que forma este inmenso glaciar. Hay que destacar las vistas de la cascada de seracs y el sonido de los bloques de hielo al caer desde lo alto. Al otro lado, la llanura de inundación surcada por cientos de ríos producto de la fusión del hielo. También visitaremos la cascada Svartifoss, famosa por sus columnas basálticas hexagonales.

## ALOJAMIENTO

The Barn en Vík í Mýrdal (A)

## 27 JULIO 2026

### Playas y acantilados de Dyrhólaey. Cascadas de Skógarfoss, Seljalandsfoss y Gljúfrabúl.

Iniciaremos la jornada visitando Dyrhólaey, una pequeña península que quedó unida al resto del continente gracias a las playas y áreas de marisma que la rodean. Cientos de frailecillos, gaviotas árticas, fulmares y otras especies boreales escogen este lugar para reproducirse en los acantilados y arcos que se forman. A continuación, nos dirigiremos a Skógar, a los pies de los glaciares Myrdalsjökull y Eyjafjallajökull, donde se encuentra la cascada de Skógarfoss que, con una caída de 62 metros, sirve de desagüe de estas grandes masas de hielo y es una de las más famosas y espectaculares de Islandia. Mantiene constante su caudal que crea un impresionante muro de agua y frecuentes arcoíris en días soleados. Tras la ruta tendremos aún tiempo de visitar Seljalandsfoss y Gljúfrabúl, conocidas la primera por el sendero que permite caminar por detrás de la cortina de agua y la segunda por ocultarse parcialmente dentro de una estrecha grieta en la roca.

## VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

### Skógarfoss

Skógarfoss es una cascada situada en el recorrido del río Skógá, en el sur de Islandia en los acantilados del anterior litoral. El litoral ha retrocedido hacia el mar (hoy está a una distancia de alrededor de 5 km desde Skógar). Los anteriores acantilados marinos permanecieron paralelos a la costa a lo largo de cientos de kilómetros, creando junto con algunas montañas una frontera clara entre las tierras bajas costeras y las Tierras Altas de Islandia.

### Cascada de Seljalandsfoss

Con casi 60 metros de altura la Cascada de Seljalandsfoss es uno de los más bellos saltos de agua que se localizan en el sur de Islandia. La peculiaridad que la hace especial y única es que la puedes rodear completamente.

## RUTAS

### Cascadas de Skogar Distancia: 11 km, Subida 595 m, Bajada 595 m

La ruta de hoy empieza en la cascada de Skógarfoss y, tras las fotos de rigor, el camino asciende por una senda

escalonada hasta el mirador superior, desde donde se contemplan vistas espectaculares del salto de agua. La ruta continúa siguiendo el cauce del río Skógá, revelando cañones, rincones y numerosas cascadas que forman parte del recorrido hacia el paso Fimmvörðuháls. Regreso por el mismo itinerario por lo que si alguno prefiere tomarse el día con más relax puede acortar la jornada.

### **Seljalandsfoss y Gljúrafoss Distancia: 2,5 km, Subida 110 m, Bajada 110 m**

Realizaremos una sencilla excursión sin apenas desnivel que nos permitirá unir ambas cascadas.

## ALOJAMIENTO

Selfoss Hostel en Selfoss (A)

## 28 JULIO 2026

### **El Círculo Dorado: visita de Gulfoss, Geyser y Pingvellir.**

Nuestra versión del famoso Círculo Dorado (estas tres visitas imprescindible muy próximas entre sí) se iniciará en la cascada de Gulfoss. Luego visitaremos Geyser, que es otro de los puntos más visitados del país. Activaremos las piernas con una excursión de 2 horas de duración en Pingvellir, lugar conocido porque en el año 930 se celebró la primera asamblea con poder legislativo y judicial islandesa y porque destaca un sistema de grandes fracturas del terreno que albergan hermosas cascadas y lagos. Traslado a Reikiavik.

## VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

### **Cascada de Gulfoss**

Se trata de una cascada creada por la ruptura de las placas que crean el paisaje islandés. Un inmenso bloque de roca roto y quebrado ha creado el salto de agua al desplazarse. La falla ha sido horadada y ampliada a través de las eras por el río Hvítá que significa río blanco.

### **Geysir**

Geysir es el campo de que da nombre mundial a este fenómeno geológico.

## RUTAS

### **Thingvellir Distancia: 7 km, Subida 100 m, Bajada 100 m**

En el recorrido podremos observar la impresionante grieta de Almannagjá, la cascada de Öxarárfoss y numerosas fracturas y lagunas que caracterizan este paisaje. Además, pasaremos junto a la residencia estival del primer ministro de Islandia.

## ALOJAMIENTO

101 Guesthouse Hotel en Reikiavik (A)

## 29 JULIO 2026

### **Ruta circular en Landmannalaugar / Etapa 1 del trekking: Landmannalaugar - Hrafntinnugker.**

Viaje en autobús especial hasta Landmannalaugar para hacer una ruta circular por la zona y regresar a Reikiavik.

AMPLIACIÓN DEL VIAJE (TREKKING DE LANDMANNALAUGAR): Los participantes que deseen ampliar el viaje harán la primera etapa del trekking, con final en Hrafntinnugker.

## RUTAS

### **Circular Landmannalaugar Distancia: 8 km, Subida 340 m, Bajada 340 m**

Partiendo desde el campamento donde nos dejará el autobús realizaremos un recorrido circular para ascender al Brennisteinsalda, una montaña volcánica que nos servirá como mirador del colorido paisaje volcánico en el que nos encontramos.

## **Landmannalaugar – Hrafntinnugker Distancia: 10,5 km, Subida 555 m, Bajada 110 m**

En esta primera etapa del trekking realizaremos un recorrido plagado de actividad volcánica donde disfrutaremos de bellos colores rojizos, amarillos y naranjas de las rocas volcánicas ácidas que aquí dominan con su presencia. Además, encontraremos fumarolas, conos volcánicos y coladas de obsidiana generando un paisaje multicolor. Alcanzado el refugio, el terreno se vuelve más árido y rocoso.

## **ALOJAMIENTO**

101 Guesthouse Hotel en Reikiavik (A)

## **30 JULIO 2026**

### **Vuelo de regreso / Etapa 2 del trekking: Hrafntinnugker - Emstrur.**

Los participantes que concluyan ya su viaje serán trasladados al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso.

**AMPLIACIÓN DEL VIAJE (TREKKING DE LANDMANNALAUGAR)** Segunda etapa, de una longitud muy considerable, con final en Emstrur.

## **RUTAS**

### **Hrafntinnugker - Emstrur Distancia: 28 km, Subida 440 m, Bajada 990 m**

Empezaremos la jornada perdiendo altura y teniendo una amplia vista de buena parte del itinerario de hoy.

Domina la vista sobre el lago Alftavath, el volcán Störasúla y Hattfell y los glaciares de Myrdalsjökull y Tindfjallajökull. Aunque la distancia es elevada, el terreno es muy favorable por lo que sumado al singular paisaje que atravesaremos hará que no nos enteremos de los kilómetros recorridos. Cruce de varios ríos (no olvidar chanclas).

## **31 JULIO 2026**

### **Etapa 3: Emstrur - Porsmork.**

Última etapa con final en Pórmork, que con su bosque de abedules, glaciares y curiosas formaciones volcánicas serán el mejor regalo de despedida que nos dará Islandia.

## **RUTAS**

### **Emstrur - Porsmork Distancia: 16 km, Subida 405 m, Bajada 670 m**

Última etapa que al igual que la jornada anterior discurre por terreno favorable en claro descenso. No por eso dejaremos de superar algunos repechos a lo largo del camino. Destacar que estaremos más cerca aún que en la jornada anterior de los glaciares Myrdalsjökull y Tindfjallajökull y que las vistas en el cruce de la garganta del río Markarfljóll, esta vez por un puente sobre las bravas aguas que por aquí discurren, serán estupendas compañeras en nuestros últimos kilómetros.

## **01 AGOSTO 2026**

Traslado al aeropuerto y vuelo de regreso.

## **INFORMACIÓN**

**Precio sin vuelo:** 2.695 €

**Alojamientos:**

Eldey Airport Hotel en reykjanesbær  
Grundarfjördur Hostel en Grundarfjörður  
Acco Guesthouse en Akureyri  
Vogar Travel Service en Myvatn  
Ejjólfssstadir Guesthouse en Egilsstadir  
Höfn Hostel en Höfn  
Hvoll Hostel en Kirkjubæjarklaustur  
The Barn en Vík í Mýrdal  
Selfoss Hostel en Selfoss  
101 Guesthouse Hotel en Reikiavik

Habitaciones doble, triples y cuádruples, con baño privado o compartido según los alojamientos (ver detalles en informaciones prácticas).

Suplemento de habitación individual (5 noches): + 295 €

### **Comidas:**

Desayuno incluido dos días.

El resto de comidas no están incluidas. Ver informaciones prácticas.

### **Transporte:**

Transporte privado incluido desde el día 2 hasta el día 11 del programa.

Traslado a Landmannalaugar (i/v) incluido en vehículo especial todoterreno.

No se incluyen los traslados a y desde al aeropuerto.

### **Observaciones:**

**Ampliación trekking Landmannalaugar** (3 días de trekking)

**Suplemento: + 300 €**(grupo mínimo 3 personas).

Incluye alojamiento en tienda de campaña, tasas de acampada y traslados.

## **OPCIONES DE VUELOS**

Este viaje tiene vuelo previsto al Aeropuerto de Reikiavik. Las mejores opciones son las siguientes:

**Vuelo desde Madrid. 575,00 € a 05/01/2026** Tasa de compra: 30,00 €

*Consulte horarios.*

**Vuelo directo desde Barcelona. 515,00 € a 05/01/2026** Tasa de compra: 30,00 €

*Consulte horarios.*

**Vuelo directo desde Alicante. 515,00 € a 05/01/2026 Tasa de compra: 30,00 €**

Consulte horarios.

Puedes comprar el billete tú mismo o podemos hacerlo nosotros a tu nombre abonando la tasa de compra que se indica junto al vuelo.

En cualquiera de los casos, los vuelos no se consideran parte de los servicios del viaje combinado. Cualquier incidencia en los mismos deberá ser reclamada a la compañía aérea directamente.

Los precios corresponden al momento de la última actualización y pueden variar.

Puedes gestionar tú mismo la compra del billete o podemos hacerlo nosotros con una pequeña tasa de gestión.

## **SERVICIO DE COMPRA DE BILLETES DE AVIÓN**

Este servicio opcional consiste en la compra de los billetes de avión en los sitios web oficiales de las compañías aéreas o en OTA's (agencias online). El servicio, cuya tasa se muestra en la información del vuelo elegido, se limita a la compra del billete a nombre del cliente, que recibirá directamente del proveedor la confirmación de compra. Cualquier gestión posterior (facturación online opcional, cancelación, cambios, etc) deberá ser realizada por el titular del billete.

Casos particulares:

- Billetes de compañías cuyas tarjetas de embarque pueden obtenerse al momento de la compra y que cobran cargos adicionales por emitirlas en el aeropuerto.  
En este caso la agencia obtendrá las tarjetas de embarque al momento de la compra y las enviará al cliente junto con el billete.
- Billetes comprados con datos de contacto de la agencia.  
Si por cualquier razón, la agencia estima conveniente introducir sus propios datos de contacto en el billete, ésta asumirá la gestión de cualquier modificación o cambio en los mismos. Ten en cuenta que la agencia no realizará facturación online de billetes de compañías que emitan las tarjetas de embarque de forma gratuita en el aeropuerto.

Consulta opciones de vuelo desde otros aeropuertos.

## **EL PRECIO INCLUYE**

Transporte

Alojamiento y régimen alimenticio en los lugares indicados o en otros de similar categoría

Guías de Geographica

## **EL PRECIO NO INCLUYE**

Salvo cuando se indica Pensión Completa, los almuerzos, que se hacen durante la ruta

Bebidas no incluidas en los menús concertados

Cualquier otro concepto no incluido expresamente

## **DOCUMENTACIÓN NECESARIA PARA VIAJAR**

## INFORMACIONES PRÁCTICAS

### Comidas.

En todos los alojamientos, menos la noche de llegada a Islandia y la noche en Egilsstadir, hay cocina equipada para cocinar. Cada día dos personas prepararán el desayuno y cena del grupo, de esa forma no se tiene que cocinar todos los días. Se hará un fondo común para cenas y desayunos. Los días que no exista la opción de cocinar, se podrá ir a algún restaurante de la zona. Los alojamientos que no disponen de cocina ofrecen desayunos/cenas.

Por experiencia de otros años, haciendo compra común y teniendo cocina la manutención no sale muy cara (unos 150-170 euros para todo el viaje).

Los participantes que prefieran organizar sus comidas de forma autónoma podrán hacerlo.

### Meteorología.

Muy cambiante. A lo largo del día puedes disfrutar de sol y rápidamente que llueva.

### Detalles de alojamiento:

En Keflavik habitaciones dobles. Baño privado. Desayuno incluido.

En Grundarfjördur habitaciones cuádruples. Baño compartido.

En Akureyri (2 noches) habitaciones dobles y triples. Baño compartido.

En Myvatn habitaciones triples. Baño compartido.

En Egilsstadir habitaciones triples. Baño compartido. Desayuno incluido.

En Höfn habitaciones dobles. Baño compartido.

En Kirkjubæjarklaustur habitaciones dobles, triples y cuádruples. Baño compartido.

En Vík í Mýrdal habitación compartida. Baño compartido.

En Selfoss habitaciones dobles. Baño compartido.

En Reikiavik (2 noches) habitaciones dobles. Baño compartido.

## SEGURO INCLUIDO

### SEGURO DE VIAJE GALIA INCLUIDO

Seguro de viaje que cubre también las actividades de turismo activo.

Si deseas la garantía de gastos de anulación por causas justificadas, debes añadir el suplemento correspondiente.

### Ejemplos de coberturas y límites

Gastos médicos por enfermedad o accidente: **hasta 30.000 euros**

Repatriación o transporte sanitario: Ilimitado

Regreso anticipado por causas justificadas: Ilimitado

Rescate en montaña: hasta 6.000 euros

Pérdida, daños o robo de equipaje: hasta 600 €.

### En caso de necesitar asistencia

Debes llamar en cuanto sea posible al teléfono de atención 24 h de **Iris Global: 915724343**

Indica al operador tu nombre y DNI.

Dispones de información completa sobre nuestras pólizas en el apartado [Seguros](#) de la pestaña "Info General" de la web.

# SEGUROS OPCIONALES

## SUPLEMENTO DE CANCELACIÓN IRIS GLOBAL

Este suplemento acompaña al seguro de viaje Iris Global y permite obtener las garantías de gastos de anulación del viaje por causas justificadas.

El precio del suplemento es de **20 € por cada 1.000 €** de capital asegurado, siendo 3.000 euros el capital máximo que puedes asegurar para viajes en Europa y ribereños del Mediterráneo.

Este suplemento debe solicitarse el mismo día en que se confirma la reserva. Si se solicita posteriormente habrá un período de carencia de 72 horas en el que las coberturas de anulación no serán válidas.

Ten en cuenta que el pago de este suplemento debe hacerse obligatoriamente con tarjeta de forma individualizada a través de la ficha de reserva. No se admitirá ningún otro tipo de pago.

[Ver causas de anulación.](#)

## CONDICIONES

### CONDICIONES DE PAGO

Para confirmar tu reserva deberás abonar una señal de 539,00 € cuando te lo pidamos. Si necesitas más tiempo para confirmar podemos mantener tu reserva un tiempo prudencial, siempre y cuando el grupo no esté completo.

El pago del importe total del viaje debe hacerse antes del 27/06/2026.

El incumplimiento de estas condiciones dará lugar a la cancelación de la reserva y a la liberación de plaza.

## BILLETES DE AVIÓN

Si has elegido que Geographica compre tu billete de avión, junto con la solicitud de pago de la señal te informaremos del precio del billete en ese momento y te pediremos un pago a cuenta para comprarlo.

## CONDICIONES DE CANCELACIÓN DE LA RESERVA

### 1. Cancelación sin gastos.

Toda reserva puede cancelarse sin coste alguno mientras no esté confirmada, es decir, mientras no se haya realizado el pago de al menos la señal.

### 2. Gastos de cancelación de reserva confirmada.

El importe de la señal no se devuelve en ningún caso, en concepto de gastos mínimos de gestión y anulación. La cancelación generará los siguientes gastos totales:

- De 28/06/2026 a 08/07/2026: Gastos de cancelación de 1.078,00 €
- De 09/07/2026 a 13/07/2026: Gastos de cancelación de 1.617,00 €
- De 14/07/2026 a 15/07/2026: Gastos de cancelación de 2.156,00 €
- De 16/07/2026 a 18/07/2026: Gastos de cancelación de 2.695,00 €

### 3. Cancelación de billetes de avión gestionados por Geographica.

Si Geographica compró tu billete, a los gastos anteriores se añadirá el importe del vuelo. Nosotros nos encargaremos de su cancelación y de ingresarte posteriormente el importe devuelto por la compañía, que suele reducirse a las tasas aeroportuarias. Cualquier otra gestión, como cambios de destino o fecha, deberá realizarse directamente por el usuario con la compañía.

## **DEVOLUCIÓN DE PUNTOS POR CANCELACIÓN DE LA RESERVA**

En caso de cancelación de la reserva los puntos utilizados serán devueltos a tu cuenta de forma automática.

Geographica se reserva el derecho de convertir en puntos negativos los saldos deudores no abonados.

## **VIAJES SIN SALIDA GARANTIZADA Y VIAJES CANCELADOS**

Mientras un viaje no tenga la salida garantizada por no haber llegado al grupo mínimo no es necesario el pago de ningún importe independientemente de los plazos previstos para ello.

En caso de que el viaje fuera cancelado por falta de inscritos o por cualquier otra causa, Geographica devolverá todos los importes pagados y reintegrará los puntos utilizados como descuento.

## **FORMAS DE PAGO**

### **CON TARJETA DE CRÉDITO**

Una vez realizada la reserva podrás pagar con tarjeta desde tu área personal vía pasarela de pago.

### **POR TRANSFERENCIA O INGRESO BANCARIO**

También puedes ingresar el importe en cualquiera de las cuentas siguientes, haciendo constar tu nombre y el localizador para poder identificar el pago:

- CaixaBank ES90 2100 3541 3822 0014 1273
- Banco Santander ES19 0049 6701 1327 1617 1368
- Revolut ES07 1583 0001 1293 3649 6625 (Revtag: @global8m8o)

## **DESCUENTO DE PUNTOS**

Independientemente de la forma de pago que elijas, si tienes puntos acumulados de actividades anteriores, podrás usarlos como descuento en cualquier momento antes del pago total.